

Stadtwerke Neumünster IT-Plattform NextGen eingeführt

[4.7.2024] Mit der Migration der kaufmännischen Geschäftsprozesse auf die Plattform NextGen von rku.it wollen die Stadtwerke Neumünster neue Handlungsspielräume gewinnen und ihren Service verbessern.

Der IT-Dienstleister rku.it hat die kaufmännischen Geschäftsprozesse der SWN Stadtwerke Neumünster auf die IT-Plattform NextGen migriert. Mit der Umstellung werden SAP-basierte ERP-Systeme und verschiedene Drittsysteme integriert, heißt es in einer Pressemitteilung. Frank Wehmann, Leiter IT bei den Stadtwerken Neumünster, zeigt sich zufrieden: "Nach dem Go-Live von NextGen können wir sagen, dass wir stolz darauf sind, diesen großen unternehmerischen Schritt gemeinsam mit rku.it gegangen zu sein. Der Einsatz der Plattform eröffnet uns neue Handlungsspielräume und hilft uns, unsere Services zu verbessern, um noch besser auf die Wünsche unserer Kunden eingehen zu können."

Timo Dell, Mitglied der Geschäftsleitung bei rku.it, erklärt: "Die Migration der Prozesslandschaft der Stadtwerke Neumünster war eine besondere Aufgabe, da wir mehrere (Fremd-)Lösungen mit unterschiedlichsten Schnittstellen an unsere NextGen anbinden mussten. Auch bei der Verarbeitung des hohen Datenvolumens konnten wir wieder einmal beweisen, dass wir mit unseren eigenen Leistungen im Bereich der Automatisierung, aber auch mit Hilfe starker Partner, komplexen Projektherausforderungen gewachsen sind." (a/)

<https://www.stadtwerke-neumuenster.de>

<https://www.rku-it.de>

Stichwörter: Informationstechnik, rku.it, Stadtwerke Neumünster, NextGen

Quelle: www.stadt-und-werk.de